Les valeurs olympiques récompensent Claire Mahieu et Charlotte Escudéro

Le comité départemental olympique et sportif du Var a mis à l'honneur les deux athlètes pour leurs performances et leur investissement bénévole au sein de clubs de la commune

e comité départemental olympique et sportif du Var vient de sacrer deux championnes valettoises. Claire Mahieu, karatéka, et Charlotte Escudero, rugbywoman, ont vu leurs résultats significatifs récents, mis en avant par l'attribution de deux titres honorifiques.

Les jeunes femmes ont donc reçu leur trophée des mains de Philippe Cochet, vice-président, de Gérard Mélo, directeur de la commission d'attribution du CDOSV, et de Solange Lévy, directrice d'agence de l'établissement bancaire partenaire à La Valette.

Ces derniers saluent « l'exemplarité, l'investissement sous forme bénévole, mais aussi la belle image donnée du sport à travers les performances des deux athlètes. »

Des éloges adressés à leur endroit, par Thierry Albertini, premier magistrat de la ville, ont également souligné « la fierté de voir la ville récompensée au travers du rugby féminin et du karaté». Des lauriers confirmant la bonne santé du sport valettois et l'obtention, il y a deux ans, du label « Ville sportive ».

Claire Mahieu obtient ainsi le trophée de «L'engagement bénévole», Charlotte Escudero glanant pour sa part celui de «Championne».

Que représente ce trophée pour vous?

Claire Mahieu: « C'est une très belle récompense! Cela valorise mon investissement pour mon sport et le bénévolat au sein de ma commune. J'ai récemment passé les diplômes pour enseigner ma passion et je participe régulièrement aux nouvelles activités périscolaires comme "Dynamic jeunes". » Charlotte Escudéro : « Un grand honneur, tout simplement. Cela met en avant mon sport, mon club, ma ville et c'est ce qui est le plus plaisant. Les efforts réalisés pour faire de son mieux sur un terrain sont valorisés que ce soit à quinze avec le RCVRGP ou en équipe de France à VII.»

Il matérialise aussi une



Philippe Cochet, vice-président du CDOSV, Solange Lévy et Philippe Panchon représentants du Crédit Agricole, se joignent à Thierry Albertini, maire de la ville, pour féliciter Charlotte Escudéro et Claire Mahieu, deux championnes valettoises.

(Photo L. A.)

réussite dans vos domaines respectifs?

Claire Mahieu: « Les résultats sont plus que positifs. Depuis deux ans, je me glisse sur le podium national dans ma catégorie espoirs. Terminer vice-championne de France en 2017 et troisième en avril dernier m'encouragent pour la suite. »

Charlotte Escudéro: « Avec l'équipe de France de rugby à VII, nous avons remporté le championnat d'Europe des - de 20 ans. Une reconnaissance continentale qui donne encore plus envie de gagner au niveau mondial la prochaine fois. »

Quels sont vos prochains

objectifs?

Claire Mahieu: « Continuer de travailler encore et encore. Toujours donner des cours au club de La Valette pour transmettre ce que m'apporte le karaté. Et, bien sûr, faire de mon mieux pour être sélectionnée en équipe de France lors des prochaines compétitions.»

Charlotte Escudéro: « La participation aux prochains Jeux Olympiques de la Jeunesse au mois d'octobre en Argentine avec l'équipe de France à VII. Si on part, évidemment, pour ramener la médaille d'or en France, il faudra se méfier des Canadiennes et des Néozélandaises. »

. .